

Nilsen geht ins Ohr und in die Beine

29.06.2024 12:06 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Nilsen geht ins Ohr und in die Beine



Sparkassenfamilientag am 20. Juni

Zum diesjährigen Sparkassenfamilientag im Bürgerpark muss sicherlich kein Kind überredet werden. Mit seinen aktuellen, kritischen, aber auch lustigen Texten, kommt Nilsen sowohl bei Kindern als auch bei deren Eltern an. Den Auftritt um 15 Uhr des bekannten Rhader „Jungen“, der mit kindgerechter Elektro-Popmusik begeistert, lassen sich die Kids sicherlich nicht entgehen.

Die Idee des Sparkassenfamilientages entstand während Videokonferenzen in der Coronazeit. So warfen die Freunde Oliver Göttlich, Marktbereichsleiter der Sparkasse Vest, und Nils Mechlinski, alias „Nilsen“, die Idee in den Raum, etwas für Kinder in Dorsten zu veranstalten. Dieser Gedanke wurde „weitergesponnen“ und der Familientag im Bürgerpark Maria Lindenhof war geboren.

„Wir von der Sparkasse Vest in Dorsten sind nicht nur Sponsor, sondern gemeinsam mit Nils und weiteren Partnern Schöpfer, Ideengeber und Mitorganisator. Wir freuen uns wirklich sehr, dass Nilsen von Anfang an bei jedem Sparkassenfamilientag dabei war, denn er ist ein Garant für gute Laune“, erklärt Oliver.

„Das Planen mit ihm macht mächtig Spaß. Er hat stets gute Laune und seine Freude am Leben spiegelt sich nicht nur in seinen Auftritten wider. Obwohl er erfolgreich ist, sein drittes, das grüne Album ist mittlerweile erschienen, ist weiterhin ein Junge aus unserem Dorf und auf dem Boden geblieben“, fährt der Marktbereichsleiter begeistert von der hervorragenden Zusammenarbeit mit dem Sänger fort. Nils ergänzt: „Partys planen, einladen, Menschen zusammenzuführen, das findet sich auch in meiner Musik wieder. Ich bin glücklich, wenn die Kinder es sind.“ Und genau das spürt auch sein junges Publikum.

Foto oben rechts: Ein starkes Team: (v. l.) Nils Mechlinski und Oliver Göttlich

Foto: Christian Sklenak



„Aber auch die Zusammenarbeit mit dem restlichen Team funktioniert einwandfrei. Es besteht aus absoluten Machern“, betont Oliver. „Die Fragestellung ‚Was können wir alle möglich machen‘, stand von Anfang an im Vordergrund und falls es doch einmal Probleme gibt, so werden sie angepackt. Das liegt wohl auch daran, dass alle Spaß an diesem Ehrenamt haben.“ Und so gingen bisher beide Familientage ohne nennenswerte Zwischenfälle über die Bühne. „Extra betonen möchte ich auch die erstklassige Zusammenarbeit mit Edén Fähnrich-Winkel, Leiterin der Jugendförderung, die in diesem Jahr ebenso erstklassig durch Luca Sorries vertreten wird. Und sicherlich würde ohne das THW um Helmut Haarmann und ohne die Mr. Trucker Kinderhilfe mit Norbert Holz nicht viel laufen“, bedankt sich Oliver.

Sparkassenfamilienfest und Nilsen gehören einfach zusammen, aber auch ein Star der ersten Stunde kann so ein Event nicht alleine stemmen. So sind neben dem THW und der Mr. Trucker Kinderhilfe, die DRK-Jugend, die Jugendfeuerwehr, die BG Dorsten sowie ein von dem Arbeitskreis Jugend finanzierter Mitmachzirkus allesamt ehrenamtlich anwesend und sorgen den ganzen Tag über für ein kurzweiliges Kinderprogramm. Ob Zappelshow, Kletterturm, Menschenkicker, Kinderkarussell oder Piratenschiff, Abenteuerwutsche, Spielmobil oder Hüpfburg, Kinder und Jugendliche sind hier sicherlich den ganzen Tag beschäftigt. Und das natürlich kostenlos! Neben den Spielmöglichkeiten wird aber auch für das leibliche Wohl gesorgt werden. Le Wagon, das THW und das Integrationsforum bieten Snacks, Getränke und das Hohe Mark Eis an und auch die Oude Marie hat an diesem Tag geöffnet. Alkohol ist auf dem Fest jedoch nicht erwünscht.

Foto oben rechts: Nilsen begeistert nicht nur die jungen Zuhörer

Foto: privat

Der Sparkassenfamilientag findet statt am 20. Juli 2024 von 11 bis 18 Uhr. Die Zufahrt ab der Brüderstraße ist außer für Anwohner gesperrt. Besucher werden gebeten zu Fuß oder mit dem Rad anzureisen oder öffentliche Verkehrsmitteln zu benutzen.

Text: Martina Jansen